



St. Antöner Oktoberfäscht – 20. Oktober 2024

Mit einem traditionellen Fassanstich von Bürgermeister und Vize-Bürgermeister wurde das erste St. Antöner Oktoberfäscht eröffnet - danke dafür an Helmut und Christian! Danach folgte ein gemütlicher Frühsoppen.



Musikblättle

Jugendarbeit / Gagla&Tö



Instrumentenvorstellung – 02. April 2024

Spielerisch und mit einer Menge Spaß stellten die Musikant:innen der Militärmusik den Volksschulkindern die verschiedenen Instrumente vor. Natürlich durften die Instrumente im Anschluss alle auch noch selbst ausprobiert werden.



Jungbläserseminar – September 2024

Das bei den jungen Musikant:innen sehr beliebte Seminar findet jedes Jahr in der letzten Ferienwoche statt. Vier Tage voller Musik, Action, Spaß und Spiel am Golm, gekrönt mit einem Abschlusskonzert für die Familien.



Es gibt BIG NEWS! – September 2024

Gagla&Tö haben sich vergrößert! Seit Probenbeginn im September spielen nun auch die Jungmusikant:innen der Harmoniemusik Schruns mit. Somit gibt es in Zukunft gleich vier tolle Konzertauftritte für unsere Jungmusikant:innen.

Bankverbindung

Musikverein St. Anton i. M.
AT94 2060 7032 0402 0840
SSBLAT21XXX

Kommende termine

24.11. - Ensemble, Heiliger Bim Bam in Bludenz
15.12. - Ensemble, Dorfrunde durch St. Anton i. M.
24.12. - Ensemble, vor der Mette

Kontakt Obmann-Team

Daniel Fleisch, David Scheier, Daniel Vonier
E-Mail: obmannteam@mv-stanton.at



Werte Mitbürger:innen!

Liebe Freunde des Musikvereins St. Anton i. M.!

Mit der neuesten Ausgabe des Musikblättles halten wir inne und blicken auf ein Jahr voller Highlights aber auch Herausforderungen zurück. Die Gewinnung neuer Musikant:innen, die Jugendarbeit und die Neustrukturierung des Vorstandes sind nur ein paar davon. Jedoch lässt sich an den Höhepunkten auf den nächsten Seiten gut erkennen, dass durchaus ein musikalisch erfolgreiches Jahr hinter uns liegt.

Wie wichtig dazu finanzielle Mittel sind merkt man unter anderem, wenn es um die Unterstützung bei der Ausbildung von jungen Musikant:innen geht, die Anschaffung von Notenmaterial fürs nächste Konzert ansteht, Trachten repariert oder neu geschneidert werden müssen sowie beim Instrumentenkauf. Deshalb sind wir Ihnen jedes Jahr aufs Neue wieder dankbar, wenn Sie unseren Verein mit Ihrer finanziellen Spende unterstützen.

Mit dem beigelegten Zahlschein oder ganz bequem per QR-Code können Sie den Musikverein unterstützen und leisten einen wertvollen Beitrag, damit wir weiterhin musikalisch aktiv sein können. Wir freuen uns schon auf den persönlichen Kontakt mit Ihnen bei unseren kommenden Auftritten.

Herzlichen Dank für Ihren Beitrag!

Daniel Fleisch, David Scheier, Daniel Vonier
Obmann-Team Musikverein St. Anton i. M.

Mit Ihrer Bank-App
scannen & spenden:



Highlights aus dem vergangenen Jahr



Kirchenkonzerte – 04./05. November 2023

Gemeinsam mit dem Chor Sunshine veranstalteten wir zwei tolle Kirchenkonzerte. Im Zuge dessen erfolgte auch die offizielle Taktstockübergabe von Manuel Stross an unseren neuen Kapellmeister Andreas Forstinger.



Kinderfasching – 27. Jänner 2024

Bei traumhaftem Wetter und besten „Pisten“-Verhältnissen marschierten wir als Schifahrer:innen beim Kinderfasching in St. Anton mit und durften die zahlreichen Faschingsnarren musikalisch durchs Dorf begleiten.



Frühjahrskonzert – 20. April 2024

Unter neuer musikalischer Leitung, durften wir ein abwechslungsreiches und gehörfälliges Programm unter dem Motto „Tanz mit uns“ zum Besten geben und einige Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft ehren.



Dämmerschoppen – 30. Mai & 04. Juli 2024

Zu zwei Dämmerschoppen luden wir in diesem Jahr in den Gemeindesaal ein. Zum einen an Fronleichnam im Anschluss an die Messe und zum anderen Anfang Juli als Abschluss vor unserer Sommerpause.



End of Summer Party Vol. III – 30. August 2024

Die dritte End of Summer Party war wieder ein riesen Erfolg! So viele von euch waren mit dabei, haben getanzt und ordentlich Party gemacht. Wir hoffen ihr hattet genauso viel Spaß wie wir.



Landesmusikfest – 07. September 2024

Nach ca. 20 Jahren gab es anlässlich des 100. Geburtstages des Vorarlberger Blasmusikverbandes wieder ein Landesmusikfest. Es nahmen daran über 3.000 Musikant:innen aus ganz Vorarlberg teil – wir natürlich auch!



Geburtstagsständle – Oktober 2024

Im Oktober durften wir gleich bei zwei runden Geburtstagen im Dorf ein Ständchen spielen. Es war dies beim 80. Geburtstag von Agathe (links) und beim 70. Geburtstag unseres Ehrenmitgliedes und Hornisten Peter (rechts).